

Le Blackminton à Valenciennes: une totale réussite entre sport et boîte de nuit!

La Voix du Nord - Publié le 09/05/2014

Sébastien Malapel ne se demandera pas très longtemps si l'organisation d'une nouvelle soirée « blackminton » sera rentable. Plus de 130 participants (le double de ce qui était attendu) ont répondu à l'appel des étudiants en STAPS de Valenciennes ; prêts à jouer et à danser.



Le principe : viser le carré dans le noir...

Le terrain de blackminton diffère un peu de celui de son homologue diurne : dans votre propre carré, délimité par des rubans de couleur, vous devez renvoyer le volant vers celui de votre adversaire – à quelques mètres devant – au-dessus la pyramide de néons lumineux qui fait office de filet. Le terrain est alors plus long que dans la version classique, d'où l'usage de raquettes de squash, plus puissantes. Le tout, bien sûr, dans une ambiance « boîte de nuit » avec quelques peintures fluorescentes sur le visage et le corps (le Joker, Michel Polnareff ou encore John Rambo étaient ainsi présents).

Une fête étudiante, mais pas que

Avec un tel principe, tout est réuni pour plaire à un public étudiant. « *On fait tout pour casser avec le cliché de l'étudiant qui serait totalement fainéant, justement en utilisant le monde de la nuit* , explique leur enseignant Sébastien Malapel. *C'est un univers qui leur plaît et pour lequel ils démontrent toute leur capacité de travail .* »

La soirée s'est en effet déroulée dans une ambiance très détendue. Le choix de périodes de jeu libres, et non de tournoi, est pour beaucoup dans cette souplesse. « *Mais à l'avenir, pourquoi pas un tournoi ? Il y a eu de bons joueurs de clubs* (de Douchy, Fourmies, ou du TSBV). *On*

a beaucoup de perspectives d'évolution. Le mur d'escalade était libre ; pourquoi pas en profiter à l'avenir, en plus du Laser Game et de la danse ? On peut envisager l'organisation d'une vraie fête autour du sport et de la nuit en général. Le Blackminton peut être porteur. »

Les STAPS de Valenciennes au top de l'organisation sportive

Après la Nuit du Futsal et avant le Beach Volley sur la place d'Armes (juillet), les étudiants de l'UVHC ont encore démontré leur savoir-faire. « *Le Management sportif est aujourd'hui la 1ère filière STAPS au niveau national, décrit encore S. Malapel. 80 % des étudiants diplômés trouvent un emploi à la sortie de la fac. 100 % à Valenciennes. L'organisation de tels événements leur permet de se familiariser à tous les devoirs du management. De tisser des liens avec les entreprises, les collectivités... C'est le point de mire de toute leur année . »* M. P. (CLP)